

I Concurso de fotografías

Dentro de unas semanas el grupo de aficionados a la fotografía de la Agrupación inaugurará el I Concurso de Fotografías en el local del Centro Católico.



Reunión general

El próximo martes, día 6 de Octubre, se celebrará la primera reunión general de la temporada a las 9 de la noche.

* AÑO III - NUMERO 24 *

* SEPTIEMBRE DE 1953 *

Nuestro verano

Por Ramón Salat

Al decir nuestro verano me refiero al conjunto de actividades desarrolladas por la Agrupación y que han acaecido durante la antes mencionada estación del año.

Ciertamente que no podemos vanagloriarnos del pasado verano en lo que concierne a actividad; circunstancias difíciles de nombrar han hecho que nuestra Agrupación sufriera una época de letargo; letargo que en modo alguno puede representar algo de nuestra manera de ser. Podríamos decir que nuestras actividades se han reducido a la práctica de los deportes: fútbol y balonmano.

En lo que se refiere a fútbol, nuestro equipo ha ido representándonos por la comarca y culminar sus ambiciones con dos excursiones dignas de mención: la de Puigcerdá, que constituyó un éxito rotundo, y la de San Hilario Sacalm. Dichas excursiones han servido una vez más para poner de relieve nuestra práctica de Agrupación. La práctica del deporte en su sentido puro, buscando noblemente la victoria, pero demostrando que también se sabe perder, comportándose,

nuestros jugadores, como dignos caballeros del deporte.

En balonmano se ha participado en el campeonato local de peñas; también nuestra Agrupación demostró el alto sentido de deportividad que la integra.

Por estas actividades son parte de nuestro programa; no es el desarrollo completo de la Agrupación; le falta algo de profundidad y ese algo de profundidad hay que buscarlo en el espíritu religioso-católico; nuestro local es en el mismo Centro Católico; falta desarrollar cada miembro su propio sentir; por medio de reuniones hacer algo que sirva de savia para que se nutra y fortalezca la Agrupación. Y a eso es a lo que vamos; pasados los días de bullicio del verano, días de recreo, vuelve con el otoño la seriedad, el trabajar en firme. Y a nuestra Agrupación le falta ésto; olímpicos que trabajen por ella; para que cada día sea más fuerte, esté más unida.

Con el permiso de la superioridad D. m., habrá la reunión general esperada; en ella afrontaremos el problema difícil de reorganización; no faltes a ella cuando te lo indiquen, olímpico, y siente como tu Junta el anhelo de superación de la A. Olímpica.

Petición de mano

El viernes, día 28 del pasado mes, Fiesta Mayor de la ciudad y Festividad de San Agustín, fué pedida la mano de la simpática señorita Montserrat Corbera Palau por el joven olímpico, entusiasta y excelente miembro de la Junta Directiva de la Agrupación, Francisco Garrell Saló.

A la nueva pareja les damos nuestra más cordial enhorabuena.

TENIS DE MESA

El sábado, día 29 del mes pasado, Fiesta Mayor de la ciudad, tuvo lugar en el local del Centro Católico por la mañana, organizado por la Agrupación Olímpica, un Magno Festival de Tenis de Mesa entre distinguidos jugadores de la localidad; entre otras cosas se disputó un interesante torneo individual que fué una magnífica exhibición de los hermanos Saló, después de una magnífica final entre los dos, que fué muy aplaudida por un escogido grupo de público asistente.

Los resultados técnicos fueron los siguientes:

Cuartos final

- Francisco Saló elimina a Ferrer (2 0)
- Marcelino Roquet a Ramón (2-1)
- Eduardo Saló a Armengol (2-0)
- Pedro Illa a Garrell (2-1)



Semifinal

Francisco Saló elimina a Roquet (2-0)
Eduardo Saló a Illa (2-0)

Final

Eduardo Saló elimina a Francisco Saló (2-1)

Seguidamente fué entregado al Campeón del Torneo Fiesta Mayor, Eduardo Saló, el Trofeo ganado, de manos del Sr. Mas, que lo hizo en nombre del Excelentísimo Ayuntamiento. También fué entregada al Subcampeón, Francisco Saló, una medalla muy lujosa de manos del Sr. Buxadera, que lo hizo en nombre del Centro Católico.

Al encontrarse ausentes de la ciudad no pudieron participar más figuras de la Agrupación como son Borrell, Riera, hermanos Brugués, etc., ya que hubieran hecho más disputado el Torneo que este año ha estado falto de jugadores.

Hubo una magnífica organización de los directivos de la Agrupación.

FUTBOL

Continuando nuestra campaña de partidos amistosos que todo este verano estamos jugando por toda la comarca del Vallés, vamos a ofrecer los resultados obtenidos en los mismos y que son los siguientes:

- C. F. Moyá, 4-A. Olímpica, 0
- U. D. Sentmenat, 5-A. Olímpica, 4
- La Ametlla, 4 A. Olímpica, 1
- San Hilario S., 6-A. Olímpica, 4

Por tener Vd. la más perfecta administración, necesita como auxiliar el cupón prima

Abeja de Cristal

P. Cunitus, 7-A. Olímpica, 7
C. F. Breda, 3-A. Olímpica, 2
S. M. Palautordera, 0 A. Olímpica, 1

Comentario

El primer partido de todos los jugados fué en Moyá, donde se jugó bien, no teniéndose que perder por tan abultado tanteo. El segundo se disputó con un fuerte conjunto de Sentmenat que ya reseñamos más abajo, y seguidamente se jugó en La Ametlla, donde después de llevar todo el partido con empate a un gol, una pequeña desmoralización por haberse marcado un gol el mismo defensor y conseguir los locales un gol de penalty, se perdió por 4 a 1.

El domingo siguiente se jugó en San Hilario Sacalm, donde se tributaba un Homenaje al jugador del C. F. Barcelona, José Gracia, que se le hacía obsequio de una grandiosa copa con el escudo de su Club. El San Hilario presentó un equipo de figuras excelentes; no obstante llevó la mayoría del partido perdiendo, ya que los olímpicos llevaron ventaja de 3 a 0 y 10 minutos antes del final el resultado era de 4 a 4 que finalizó con 6 a 4.

El sábado siguiente tenía que celebrarse un partido de fútbol contra la P. Cunitus disputándose un Trofeo cedido por el Excmo. Ayuntamiento, cosa que no pudo ser, ya que la Junta Directiva del C. D. Granollers opuso dejar el Campo; no obstante se jugó un partido de Balón Mano a 11 jugadores como preliminar al del C. F. Barcelona-B. M. Granollers que terminó con el resultado de empate a

7 goles, después de llevar ventaja los olímpicos durante todo el partido.

El día que lo permita la Junta del C. D. Granollers se jugará el partido de fútbol con disputa del Trofeo.

El domingo siguiente y por ser la Fiesta Mayor de Breda se jugó allí un partido con Trofeo para el ganador, que fueron los locales por 3 a 2, después de conseguir el gol faltando 15 minutos para el final. Y para terminar este comentario diremos que el pasado domingo ganamos por 1 a 0 al S. M. Palautordera, cuyo partido también reseñamos más abajo.

U. D. Sentmenat, 5- A. Olímpica, 4

Una mala actuación de nuestro equipo en la primera parte, ya que tuvo mucha desgracia en el tiro a gol. El resultado de esta primera parte fué de 4 a 1; no obstante la segunda se fué afinando hasta llegar al resultado de 5 a 4. Los goles de nuestro equipo fueron conseguidos por Espina, Molins, Bertrán e Illa, siendo el mejor de los cuatro el conseguido por Bertrán. El equipo presentado fué: Pagés; Comas, Casas, Vergés; Lloreda, Durán; Espina, Molins, Illa, Bertrán y Senti.

Destacó durante el partido el lateral Vergés, seguido de Pagés en la segunda parte y los volantes.

U. D. Santa María Palautordera, 0 A. Olímpica, 1—Hacia tiempo se había disputado un amistoso que terminó con empate a 2 goles y como desquite a aquel partido se disputó otro el pasado domingo que fué muy nivelado también; el primer

RESTAURANTE Salamero

Centro Católico

Teléfono 581

*Aspira poder complacer los deseos
de sus favorecedores*

....

Amabilidad y cortesía

....

En el Salón Amarillo

Servicios a la Carta y Cubiertos económicos

tiempo terminó con empate; en la segunda parte un penalty tirado por Illa se estrella en el larguero; no obstante es el mismo jugador el que consigue el de la victoria en una jugada personal y muy inteligente al driblarse su propia sombra; este gol es acogido con grandes aplausos ya que ha gustado mucho al gran número de espectadores asistentes.

El equipo presentado fué el siguiente: Pagés; Comas, Casas, Taberner; Llore- da, Prat; Molins, Martínez, Illa, Felip y Riera.

Destacó el portero Pagés, Casas, Illa y Riera.

BALON MANO

V Campeonato Local de Balón Mano a 7

I Trofeo Excmo. Ayuntamiento

P. Baulenas, 7-A. Olímpica, 7

Se esperaba este partido como el más interesante de la velada, y en verdad lo fué. Lo primeros en inaugurar el marcador son los olímpicos por mediación de Illa; no obstante, se termina la primera parte con el resultado de 5-2 con ventaja de los Baulenas; en esta parte se tiraron dos penaltys contra los olímpicos siendo uno de ellos gol, y también fueron expulsados por un momento dos jugadores de los olímpicos.

En la segunda parte empiezan a dominar algo más los olímpicos, ya que la primera fué de dominio de los Baulenas; a los 12 minutos de juego el marcador señalaba empate a seis goles y más tarde a siete, resultado con que terminó el partido, no sin antes haber tirado un penalty los Baulenas que fué parado bien por Pagés; este penalty vino seguido de dos expulsiones más por los olímpicos por protestar éstos, ya que el penalty tuvo mucho que desear.

Por los olímpicos si alguien destacó fué el portero Pagés, ya que todos los restantes estuvieron muy por debajo de sus actuaciones, y esto fué debido a la demoralización que sufrieron a los cuatro minutos de juego al serles expulsados los dos jugadores antedichos y castigarles



El equipo de Balón Mano, que ha realizado una brillante campaña

con un penalty que fué el segundo gol para los Baulenas.

El equipo fué el mismo que jugó contra los R. Viadé.

A. Olímpica, 21

Eléctricos E. G. A., 10

El primer tiempo del partido fué bastante nivelado y terminó con 10 a 7; en el segundo, los olímpicos jugaron mucho mejor y consiguieron 10 goles seguidos que pusieron el marcador 20-7. A partir de este momento lo aprovecharon los Eléctricos E. G. A. y consiguieron tres goles más.

El equipo presentado fué: Pey; Bosch, Borrell; Illa; Senti, Brugués, Bellavista (Durán).

Arbitró bien el Sr. Canal, destacando por los olímpicos Senti y Borrell, que consiguieron siete goles cada uno.

En este partido estuvo ausente el portero titular Pagés que lo suplió Pey bien.

A. Olímpica, 21-P. Cunitus, 2

No tuvo ninguna importancia este partido dada la gran goleada que hubo, y esto fué debido al faltarles al equipo contrario algunos jugadores titulares y un jugador durante todo el partido y ello fué lo que lo desmereció, ya que los seis jugadores quedaron agotados a los pocos minutos. La primera parte terminó con 10 a 1. Arbitró el Sr. Murtra, siendo el equipo presentado el siguiente: Pagés; Bosch, Bellavista; Illa; Durán, Senti, Brugués.